
EXPO2 graphisme franco japonais

Comme son nom l'indique, il s'agit d'une expo de dessins d'une fille du pays*, Éléonore Forêt, associée à sa collègue Michiko, une artiste japonaise comme son prénom l'indique.

E.F. présente de nombreuses séries de dessins («été 2005» par ex.) réalisés à l'aquarelle, l'acrylique et au feutre, etc. Comme d'habitude, tout à l'air presque normal, mais son dessin implique la mise en œuvre d'une espèce de lentille déformante sur le monde qui l'entoure (Harfleur, à droite).

La municipalité et la Maison Pour Tous de l'endroit financent.

du 8 au 26 février, Halle Aux Grains de Mortagne-au-Perche, entrée libre

**and when I say pays, I mean Normandie*

